

03/08/2023

## **Copiapó: Fiscalía indaga causas de fatal atropello en sector del nuevo Terminal de Buses**

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación penal luego que la noche de este miércoles ocurriera un atropello con consecuencias fatales en el sector del nuevo terminal de buses en Copiapó.

De acuerdo con los antecedentes aportados por el fiscal de turno, Leonel Ibacache, alrededor de las 21 horas un peatón de sexo masculino fue atropellado por un vehículo particular en las inmediaciones del Terrapuerto ubicado a la salida sur de esta ciudad.



“A partir del desenlace fatal de este accidente la Fiscalía ordenó la concurrencia de personal de la Siat de Carabineros para la realización de las diligencias en el lugar del hecho y así establecer la eventual responsabilidad de la conductora del vehículo involucrado”, indicó el fiscal.

Ibacache agregó que se indaga la visibilidad que existía en el lugar a la hora del atropello, se busca determinar la velocidad a la que circulaba el vehículo, la atención de la conductora a las condiciones del tránsito y otros antecedentes que resulten relevantes para establecer la responsabilidad o no de la conductora quien quedó detenida y será formalizada por estos hechos.